
La Dirigencia de las Listas del Batllismo de Río Negro, hace saber a la 

ciudadanía: 

Ante la notoriedad que ha tenido la instalación de las cámaras de 

Fotomultas, queremos comunicar que a pesar de algunos personajes que le 

han querido dar un tono político, no es así. 

La representación batllista que tenemos en la junta ha estado muy 

preocupada desde antes de su instalación. 

Cuando la IRN comenzó a sugerir la instalación de este tipo de 

dispositivos en Río Negro, y, conocedores que muchas veces las medidas 

adoptadas por el Gobierno Departamental para la seguridad en el tránsito, no 

son con el propósito de educar u organizar sino con claro fin recaudatorio 

encubierto, en agosto de 2021 solicitamos el primer informe. 

Este comunicado tiene como principal propósito, desmentir que es un 

tema partidario. No lo es, y acá la gente lo ha demostrado, donde damnificados 

de todos los colores y extractos sociales que han sido vulnerados en sus 

derechos, se movilizaron espontáneamente en repudio a ser estafados en su 

buena fe, por sus gobernantes. 

Estamos en esta lucha desde siempre; si se hubiese tomado en cuenta 

los planteos que hicimos desde el principio, no hubiese existido tanta gente 

perjudicada, el batllismo ha demostrado desde hace 190 años, que la gente y 

sus necesidades son lo primordial.  

Vamos por todo y hasta las últimas consecuencias si es necesario. Es 

hora de que la gente esté protegida como debe ser lo correcto, en cualquier 

gobierno. 
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